
      

のの山けん区政レポート
http://kyoukita.jp/nonoyama/  mail@ken-nonoyama.com

北区議会議員

090-2156-3510

日本共産党北区議員団
〒114-8508 王子本町1-15-22
ご相談は
お気軽に

そねはじめ都議と日本共産党北区議員団が憲法記念日宣伝

No.434 2017.5.10

憲法生かす政治こそ
首
相
の
発
言
に
つ

い
て
は
、「
平
和
国
家

と
し
て
の
日
本
の
形
を

変
え
か
ね
な
い
。
…
改

め
る
べ
き
は
９
条
で
は

な
い
。
安
倍
政
権
に
よ

る
、
こ
の
一
方
的
な
解

釈
変
更
の
方
で
あ
る
」

（
朝
日
）、「『
２
０
２
０

年
に
新
憲
法
施
行
を
』

と
ま
で
明
言
し
た
の
は

首
相
本
人
だ
。
と
こ
ろ

が
国
会
で
質
問
さ
れ
る

と
、
首
相
と
総
裁
の
立

安
倍
首
相
は
3
日
、
3
年
後
を
め
ざ
し
憲
法
9
条
改

定
に
と
り
く
む
と
表
明
し
ま
し
た
。
憲
法
を
遵
守
す
べ

き
首
相
が
自
ら
憲
法
を
変
え
る
な
ど
と
の
べ
る
の
は
異

常
で
す
。
い
ま
必
要
な
の
は
、憲
法
を
生
か
す
政
治
で
す
。「日本国憲法を生かした政治を」と訴える、そねはじめ都議  ＝5月3日、赤羽駅西口

場
を
使
い
分
け
…
あ
ま

り
に
無
責
任
で
ご
都
合

主
義
だ
」（
毎
日
）
な

ど
、
全
国
紙
・
地
方
紙

が
い
っ
せ
い
に
批
判
の

社
説
を
掲
げ
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
の
小
池

晃
書
記
局
長
は
9
日
、

参
院
予
算
委
員
会
で
安

倍
首
相
の
改
憲
発
言
を

追
及
、
首
相
が
い
う
3

項
の
追
加
に
よ
る
９
条

改
憲
は
、
自
衛
隊
の
存

在
の
「
追
認
」
に
と
ど

ま
ら
ず
、
海
外
で
の
無

制
限
の
武
力
行
使
を
認

め
る
も
の
だ
と
告
発
し

ま
し
た
。

憲
法
の
施
行
か
ら
70

年
を
迎
え
た
３
日
、
そ

ね
は
じ
め
都
議
と
9
人

の
日
本
共
産
党
北
区
議

員
団
は
赤
羽
駅
西
口
で

街
頭
宣
伝
を
お
こ
な

い
、
そ
ね
都
議
が
「
い

ま
こ
そ
日
本
国
憲
法
を

守
り
生
か
す
政
治
を
」

と
訴
え
ま
し
た
。

演説会
2時

豊洲移転・首相の「９条改憲」発言・共謀罪…

午後5月20日 土
そね はじめ
都議会議員

池内 さおり
衆議院議員 市田 忠義

党副委員長・参議院議員

ほんとうの話を
聞きにいこう
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豊
洲
市
場
に
お
け
る
土

壌
汚
染
対
策
等
に
関
す
る

専
門
家
会
議
は
、
3
月

19
日
に
第
5
回
の
会
議
を

開
き
ま
し
た
。
こ
の
会
議

に
は
「
資
料
７
―
５ 

地

下
ピ
ッ
ト
が
あ
る
状
態
に

お
け
る
リ
ス
ク
管
理
上
必

要
な
対
応
策
の
検
討
の
た

め
の
基
礎
資
料
」
が
提
出

さ
れ
て
い
ま
す
が
、
こ
こ

に
は
「
将
来
想
定
さ
れ
る

リ
ス
ク
」
と
し
て
、「
地

下
水
か
ら
気
化
し
た
水

銀
、
ベ
ン
ゼ
ン
、
シ
ア
ン

を
含
む
ガ
ス
の
地
下
ピ
ッ

ト
内
へ
の
侵
入
が
発
生
す

る
」、「
１
階
床
面
の
コ
ン

ク
リ
ー
ト
に
ひ
び
割
れ
等

が
生
じ
て
地
下
ピ
ッ
ト
内

か
ら
１
階
部
分
へ
の
空
気

の
侵
入
・
拡
散
が
発
生
す

る
こ
と
に
よ
り
１
階
部
分

で
リ
ス
ク
が
生
じ
る
可
能

性
が
あ
る
」
と
明
記
さ
れ

て
い
ま
す
（
図
参
照
）。

現
に
、
東
日
本
大
震
災

の
時
に
は
、
豊
洲
市
場
用

地
が
液
状
化
し
、
土
砂
が

地下水から気化した水銀、
ベンゼン、シアンを含むガスが
地上へ上がってくる危険
豊洲市場における土壌汚染対策等に関する専門家会議が指摘

今 年 も に ぎ や か に 、華 や か に

噴
き
上
が
る
と
い
う
事
態

が
起
こ
り
ま
し
た
。
地
下

の
土
壌
に
汚
染
が
残
っ
て

い
る
以
上
、「
地
下
は
危

険
だ
が
地
上
は
安
全
」
な

ど
と
い
え
な
い
こ
と
は
明

ら
か
で
す
。

都
は
豊
洲
移
転
の
中
止

を
決
断
し
、
築
地
で
の
現

在
地
再
整
備
へ
の
道
に
切

り
換
え
る
べ
き
で
す
。

毎年恒例の赤羽馬鹿祭り
が、今年も 4 月の 29、30 日
の 2 日間おこなわれました。
メインイベントの音楽パレー
ドでは、歌手の内田あかりさ
んもオープンカーから笑顔を
振りまきました。（のの山けん）

赤羽馬鹿祭り

今
夏
の
都
議
会
議
員
選
挙
（
7
月
2
日
投
票
）
で
最
大
の

争
点
と
な
る
の
が
築
地
市
場
の
豊
洲
移
転
問
題
で
す
。
都
議

会
与
党
会
派
な
ど
は
「
豊
洲
の
安
全
は
確
認
さ
れ
た
」
と
し
、

早
期
移
転
を
主
張
し
て
い
ま
す
が
、
専
門
家
会
議
は
有
害
物

資
が
地
上
へ
上
が
っ
て
く
る
危
険
性
を
指
摘
し
て
い
ま
す
。

3月19日におこなわれた第5回専門家会議の資料より

豊洲
新市場は
「安全」か？


